

ELECCIONES

El Colegio de Abogados proclama las candidaturas presentadas a la renovación de la Junta de Gobierno

■ El Colegio de Abogados de Albacete dio ayer el visto bueno a todas las candidaturas presentadas para cubrir los cuatro puestos de la Junta de Gobierno que se renovarán vía elecciones el próximo día 30. Tal y como ayer informó *La Tribuna*, el único cargo con dos candidatos es el de tesorero, al que concurren los letrados José Miguel Juárez y Luis Enrique García. Los otros tres cargos, los de diputados segundo, cuarto y sexto, los ocuparán respectivamente Albino Escribano, María Felicidad de la Vega y Victoria Tárraga. Los dos primeros ya estaban en el cargo, con lo que serán reelegidos porque en los tres casos sólo ha habido una candidatura. El Colegio proclamó ayer las candidaturas tras revisar la documentación aportada por cada letrado y los candidatos electos tomarán posesión el mismo día 30, el fijado para las elecciones.